

## **KATA PENGANTAR**

Dengan rida dan kuasa Allah, penulisan skripsi yang berjudul Sistem Informasi Kepegawaian di CV. Bayu Pratama ini dapat selesai sesuai harapan

Penulisan skripsi ini merupakan tugas akhir program S-1 yang penulis tempuh di program Studi Teknik Informatika Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia. Di balik itu semua, penulis menyadari bahwa tanpa adanya bimbingan dan bantuan banyak pihak, penyelesaian program ini tidak akan lancar. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Rektor Universitas Komputer Indonesia, beserta staf. Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia, beserta staf. Kedua Ketua Program Studi Teknik Informatika Universitas Komputer Indonesia, beserta staf. Dan dosen-dosen Fakultas Teknik Ilmu dan Komputer Universitas Komputer Indonesia atas kesempatan yang diberikan kepada penulis untuk menempuh program S-1 dan menyelesaikan skripsi di Program Studi Teknik Informatika Universitas Komputer Indonesia.

Ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya disampaikan pula kepada Ibu Nelly Indriani Widiastuti, M.T. selaku dosen wali penulis, yang senantiasa memberikan dorongan sejak penulis pertama masuk kuliah, hingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Sufa Atin, S.T, M.Kom selaku dosen pembimbing, yang telah memberikan arahan dan bimbingan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Juga seorang motivator bagi penulis dalam pengembangan penulisan kreatif.

Ucapan terima kasih yang sebanyak-banyaknya penulis tujukan kepada seluruh dosen Program Studi Teknik Informatika yang dengan ikhlas serta dedikasinya dalam memberikan ilmu pengetahuan sebagai bekal menghadapi ujian sesungguhnya di masa mendatang.

Kepada Ibu Endang Purwanti, ibu kandung tercinta penulis yang selalu memberikan dukungan moril dan materil hingga saat ini. Dan tak pernah lelah juga untuk selalu support. Kepada Bapak Irka Nasrulika, seorang honorer, dan bapak yang sangat hebat. Kepada Muhamad Arvin Rizqullah, Berliana Almunawaroh, Hadwan Harsya Haraka adik kandung tercinta selalu menanyakan kabar kakaknya yang jauh dari rumah.

Kepada rekan-rekan di Viking Unikom, yang pernah dan sudi memberi amanah kepada penulis, juga bersama-sama mengikuti alur perjalanan Persib Bandung baik ketika bermain di kandang maupun luar kota.

Dan kepada siapapun yang tidak bisa penulis tulis satu persatu, selain dibatasi ruang dan waktu, juga daya ingat penulis yang dangkal, semoga menjadi maklum. Apapun kebaikan kalian, pasti akan dibalas oleh kebaikan kembali.

Penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri, umunya pembaca. Kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan oleh penulis untuk kemajuan dalam langkah-langkah selanjutnya yang akan dilakukan.

Bandung, 17 Februari 2022

Penulis